
 

 

 

 

 まだまだ暑い日が続きますが・・・ 

〇オンライン登校日 
 記録を見返すと、昨年の８月３日、小松では全国で最も暑い３９℃

を記録していました。それほどではないにしろ、今年も毎日暑い日が

続いています。そこで登下校の熱中症予防のため今年度はオンライン

登校日を実施することにしました。ご家庭はもちろん、学童でも特別

に場所を用意していただく等ご協力をいただいたおかげで、画面越しではありますが、元気な顔を見

ることができ、うれしかったです。 

例年この日に行っていた平和集会は、７月１９日に行い読み聞かせ

を行いました。高学年は「1945年3月9日 あしたのやくそく

（吉村勲二。吉村ミエ作）」低学年は「まちんと（松谷みよ子作）」で

す。東京大空襲、広島原爆投下の日のお話です。「平和」についての

話は子ども達には日常とつながりにくい話題かもしれません。けれど

も登校日の校長講話の中でもお話ししたように、大人が少しかみ砕い

て話すことで、子どもなりに理解もできますし、考えを持つこともできます。夏休みだからこそ、家

族が語り聞かせたり、ミニ討論を行なったりする等、対話の場を持たれるのもいいですね。 

〇ウォームアップ週間 
いよいよ夏休みも終盤となりました。各教室には担任か

らのメッセージがあり、こんがり日焼けをしたうえ、体も

夏休み前よりずいぶん大きくなった子どもたちは、久しぶ

りに会えた友達と笑顔いっぱいでした。それぞれのご家庭

ではお出かけをしたり親戚が集まったりと、普段と異なる

体験ができたようで、子ども達からは楽しかった思い出話をたくさん聞くことができました。 

天気予報をみてもしばらくはこの暑さが続きます。メールでもお伝えした通り、児童の熱中症は昼食

前の空腹時や、温度変化の大きい場所の出入り時に多く発生しているそうで、夜更かしや朝食抜きは

誘発要因になります。２学期がスタートするとともに少しずつ運動会の練習も入りますので、今週中

に生活リズムの調整をお願いします。長期休業の後は、生活リズムだけでなく友達関係の変化などか

ら心身の不調を訴えるお子さんもいらっしゃるかと思います。朝の様子など細かく見ていただき、気

になることがありましたらお知らせください。 

〇奉仕作業 （９月８日 ７：３０～ ） 
2４日には星の城プロジェクトの皆さんが、子ども達が気持ちよく新学期を迎えらえるようにと校

舎前の草刈りをしてくださいました。育友会主催の奉仕作業は8日に予定されています。９月２８日

の運動会に向け、練習時の休憩場所つくりや運動場の草刈りが中心となります。今年度は「草刈り機

操作講習会」も並行して行われるとのこと。技術を受け継ごうとする役員さん達の意気込みを本当に

ありがたく思います。まだまだ暑い中ですので、無理のない範囲でご協力をお願いします。 

木場小だより 
教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、 

心身ともにたくましい児童の育成 

http://www.hakusan.ed.jp/~kiba-e/ 

 

令和６年８月２８日 
 

小松市立木場小学校  
校長 小山貴子 
 

TEL：0761－44－2803 
FAX：0761－44－5974 
kiba-e@kec.hakusan.ed.jp 
 

http://www.hakusan.ed.jp/~kiba-e/
mailto:kiba-e@kec.hakusan.ed.jp


木場っ子夏休み作品展 
大きな荷物を持って登校した子ども達が、児童玄関の前

で夏休みの作品を見せてくれました。家庭室には、おうちの

方の力を借りながら頑張ったり自分の興味関心を作品で表現

したりと、それぞれの思いが詰まった作品がたくさん並んで

います。互いの頑張

りを認め合ったり、

来年の作品の参考に

したりする場とする

ため、学級ごとに作

品展を鑑賞する時間をとっています。この機会に保護者の皆様

に学校の方にも足をお運びいただき、子ども達の作品をご覧く

ださい。 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせとお願い 
学校の中を整理して

おりましたら、左のよう

な作品が出てきました。

卒業制作のようですが、

年度が分かるものとわか

らないものがあります。

経年劣化が激しいため、

同窓会長にも見ていただ

き、今後の相談をさせて

いただきました。その結

果、廃棄を考えていま

す。写真データは同窓会

関連として保存をしま

す。「作品を引き取りた

い」又は、「データが欲

しい」とお思いの方は学

校までご連絡ください。 

学校評議員会 ありがとうございました 
今年度は、小田木場町町内会長さん、喜多木場台町内会長さん、山本校下公民館長さん、吉田主任

児童委員さんの４名に学校評議員をお引き受けいただいています。２日には学校評議員会を開き、学

校運営や子ども達の様子について学校評価アンケートを基に説明させていただきました。 

評議員の皆様からも、夏休み中や下校後の子ども達の様子について聞かせていただきました。今年

度は熊の目撃情報も相次ぎ、子ども達が集団で登下校する機会が多くありました。一緒に歩いてくだ

った際に、きちんと挨拶をしたりリーダーを先頭に整然と歩いたりるす子ども達の様子をご覧くださ

り、ほめていただきました。また、児童数の減少により、これまで子ども達と築いてきた木場小文化

の継続についてのご心配もいただいた他、子ども達を取り巻く様々な問題について意見を交換させて

いただきました。いただいたご意見を含めアンケート結果については、HPをご覧ください。 

 

１階 家庭室にて 
８月２９日（木）・３０日（金） 

９月２日（月）～４日（水） 

いずれも ９：００～１６：００ 

（職員玄関よりお入りください） 

週末には台風がやってきます。進路情報を確認の上、安全な場所でお過ごしください。 


